



fol. Umbo

Der Mann, der nicht im Jahre 1930 lebt.
Aber die Zeitung durchsucht er doch täglich nach den neuesten Ereignissen

LEBEN SIE 1930?

Die Zeit läuft schneller als wir alle

Von Franz Höllering

Es gibt in Deutschland 72 Menschen, 26 Männer und 46 Frauen, die mehr als hundert Jahre alt sind und 1 181 495 Babys, jünger als ein Jahr. Die Kinder unter 5 Jahren bilden 9,4 Prozent, die Greise und Greisinnen über achtzig Jahre 0,5 Prozent der Reichsbevölkerung. Die größte Altersgruppe ist die der 15—20jährigen. Sie zählt 6 543 101 Menschen (10,5 Prozent).

Die Gruppe der 50—55jährigen ist nur mehr halb so groß.

Wäre ich noch einmal 18 Jahre! Diesen Seufzer hat schon jeder Erwachsene einmal und öfter ausgestoßen. Es ist kein Zufall, daß die lebendigste, der Welt offen und vorurteilslos hingeebene Altersgruppe, die der 15—20jährigen, auch zahlenmäßig die stärkste ist. Die Sterblichkeit ist in diesem Alter ge-